

Ä39 zu V2: Migrationspolitik mit Menschlichkeit statt Reaktionismus

Antragsteller*innen Clemens Rostock (KV Oberhavel)

Antragstext

In Zeile 5:

Nicht nur bundesweit, auch in Brandenburg steht die Migrationspolitik unter Beschuss von rechts: Nach der Landtagswahl im letzten Jahr sind die Stimmen für eine humane Asylpolitik im Landtag deutlich leiser geworden. Es ist keine Partei mehr im Brandenburger Parlament vertreten, welche sich für Integration und Bleiberecht einsetzt, stattdessen ist zu befürchten, dass sich die Fraktionen im Landtag in ihrem **Abschiebefetisch** alleinigen Fokus auf Abschiebungen gegenseitig überbieten werden.